

## Was machen WIR

Der Schweizerische Verein WIR hat seine Arbeit aktuell auf drei Schwerpunkte ausgerichtet:

### 1

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich dafür ein, dass wir Menschen, unsere Tiere und die Umwelt, vor übermässiger elektromagnetischer (EMF) Strahlung gemäss den Vorgaben des gesetzlich verankerten Vorsorgeprinzips geschützt werden.

### 2

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich insbesondere für gesundheitliche Themen für die Menschen, Tiere und die ganze Natur ein, und dafür, dass sich Beziehungen und Netzwerke zwischen bewussten Menschen weiter entwickeln können. Dazu stellt WIR eine Projekt-Plattform für bewusste Menschen bereit, die an Mitarbeit für den Wandel, Austausch für Weiterentwicklungen und gegenseitiger nutzenbringenden Verbindungen interessiert sind.

### 3

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich auch für aktuelle, gemeinnützige, ideelle Zwecke ein und fördert eine gesamtheitliche Entwicklung für Menschen, durch sinnvolle Vernetzungen von wirkungsvollen strategischen Bündnissen.

## Jetzt als Patin/Pate registrieren

Für die Unterstützung der obenstehenden Projekte, danken wir Ihnen Herzlich!

[Jetzt als Patin/Pate registrieren](#)



## **Wir sind NICHT einverstanden, Herr Cassis**

23 Mai 2024 | [Politik](#)

„Uns bleibt keine andere Wahl. – Der Bundesrat hat heute beschlossen, CHF 1.5 Milliarden für die Ukraine bereitzustellen.“ (BR Ignazio Cassis, 22.05.2024)



## Warum Angstpornos zum Auslösen von Pandemien gebraucht werden

23 Mai 2024 | [Politik](#), [Zugesandt](#)

„Fear porn“ bezeichnet Inhalte der Mainstream-Medien, die bewusst und verführerisch mit den Ängsten der Menschen vor Katastrophen, Krankheiten und Tod spielen.



## **Bundesgerichtsentscheid Gemeinde Wil SG gegen Swisscom**

22 Mai 2024 | [5G Mobilfunk](#), [Politik](#)

Urteil des Schweizer Bundesgerichts vom 23.4.24 betreffend des Verbotes, die Mobilfunkanlage abweichend vom letzten aktiven Standortdatenblatt zu betreiben.



Ein Dokumentarfilm von Klaus Scheidsteger



Das digitale Dilemma

MAI 2024

# PRESSEMELDUNG

## DAS DIGITALE DILEMMA



### **Pressemitteilung: Dokumentarfilm „Das digitale Dilemma“**

22 Mai 2024 | [5G Mobilfunk](#), [Medien](#)

Mobilfunk ist aus unserer Gegenwart nicht mehr wegzudenken. In seinem neusten Dokumentarfilm zeigt Klaus Scheidsteger auf, welche Risiken mit der fortschreitenden Digitalisierung verbunden sind.



## **Dokumentarfilm-Premiere: Hoch2 berichtet darüber**

22 Mai 2024 | [5G Mobilfunk](#), [Medien](#), [Videos](#)

Am Mittwoch, 15. Mai 2024 fand in Biel CH die Filmpremiere des Dokumentarfilms „Das digitale Dilemma“ statt. Hoch2 berichtet darüber.



## Dokumentarfilm „Das digitale Dilemma“ jetzt live!

17 Mai 2024 | [5G Mobilfunk](#)

Mit riesiger Freude dürfen WIR gemeinsam mit Klaus Scheidsteger, Filmemacher, die endgültige Fertigstellung des Dokumentarfilms „Das digitale Dilemma“ verkünden!

# Krankenhaus Whistleblower

Ärzte euthanasieren COVID-Geimpfte  
wegen "schrecklicher" Nebenwirkungen



## Erschütternder Bericht einer Krankenhaus- Whistleblowerin

15 Mai 2024 | [Gesundheit](#)

Die Krankenhaus-Whistleblowerin, die nur als „Zoe“ bekannt ist, enthüllt, dass die Ärzte Patienten aufgrund der schweren Nebenwirkungen der Injektionen euthanasieren.



## **Warum fördert die Schweiz nicht-transparente internationale Organisationen?**

13 Mai 2024 | [Politik](#), [Zugesandt](#)

Netzwerk privilegierter Organisationen unter dem Feigenblatt der globalen öffentlichen Gesundheit: Verschiebebahnhof für staatliche Spenden aus Steuermitteln?



## Meine Gedanken zu „Mensch versus Person“

13 Mai 2024 | [Politik](#)

Christian Oesch hat mit dem „Mensch-versus-Person“-Konzept bereits vor über 20 Jahren in den USA Erfahrungen gesammelt. Das sind seine Gedanken dazu.

[« Older Entries](#)

[Next Entries »](#)